

BURUH

Arif Hikmawan Wiradinata Bukan Kader Karbitan Tapi Kader Militan Maju di Pilkada 2024

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.WARTABURUH.COM

Apr 18, 2024 - 13:22





PANGANDARAN JAWA BARAT - Pendaftaran penjurangan Bakal Calon Bupati Dan Bakal Calon Wakil Bupati oleh DPC PDI Perjuangan Pangandaran semakin menarik.

Berdasarkan data, ada 8 figur yang akan mendaftar penjurangan Bakal Calon Bupati Dan Bakal Calon Wakil Bupati ke DPC PDI Perjuangan Pangandaran.

Namun hanya Arief Hikmawan Wiradinata yang ketika daftar penjurangan Bakal Calon Bupati Dan Bakal Calon Wakil Bupati mendapat sambutan khusus lirik lagu kader militan.

Arief Hikmawan Wiradinata merupakan salahseorang pemuda Pangandaran yang saat ini bersaing berebut rekomendasi DPP PDI Perjuangan untuk menjadi Calon Bupati Dan Calon Wakil Bupati pada kontestasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Pangandaran 27 November 2024 mendatang.

Nampak antusiasme dan pendukung dari warga PDI Perjuangan Pangandaran mengiringi Arief Hikmawan Wiradinata ketika datang ke DPC PDI Perjuangan Pangandaran.

"Kehadiran saya mendaftar penjurangan Bakal Calon Bupati Dan Bakal Calon Wakil Bupati ke DPC PDI Perjuangan Pangandaran mewakili unsur pemuda dan pemudi di Pangandaran," kata Arief.

Arief menambahkan, lirik lagu kader militan ini menjadi semangat juang bersama rakyat untuk berdiri dalam perjuangan politik.

Semangat juang sebagai kader militan yang memiliki ideologi kuat Arief Hikmawan Wiradinata memiliki tekad bahwa pemuda harus memiliki daya saing.

"Gagasan dan konsep yang saya tawarkan ke partai diharapkan bisa memberikan kontribusi baik untuk masa depan Pangandaran," sambung Arief.

Arief juga berharap PDI Perjuangan semakin memperkuat partai untuk

menakhodai perubahan.

Semangat kader militan yang terpancar dari lirik lagu menjadi bukti bahwa semangat perjuangan politik masih membara di masyarakat.

Selain itu Acep Ripki Padilah sebagai Koordinator Relawan Arief Hikmawan Wiradinata mengatakan, DPC PDI Perjuangan Pangandaran hendaknya memperkuat keyakinan DPP PDI Perjuangan agar rekomendasi untuk Calon Bupati Dan Calon Wakil Bupati dari PDI Perjuangan diberikan kepada Arief Hikmawan.

"Arief ini sosok kader militan, dia memiliki ideologi yang kuat dan jelas," kata Acep.

Sosok Arief tersebut bukan kader karbitan, bukan kader delitan, tetapi kader ideologis serta kader biologis PDI Perjuangan (*)